

## 編集兼発行人 松井道夫 2016年12月3日(土) 2016年12月3日(土)

 $\begin{array}{lll} \text{Fax} & (0537) & 24\text{-}0101 \\ \text{FAX} & 24\text{-}0242 \\ \hline \mp & 436\text{-}0079 \end{array}$ 

掛川市掛川 1065

## おかしいぞ、ニッポン

花の村代表

## 池守幸

きれて言葉もないほど。 情を掲載しています。特に御覧いただきたいのは もない大甘ぶり、 各国の農薬の残留基準。 の農業」をうたう役所なので、 ムページ ソコンを覗く機会があれば、 (輸出戦略)を御覧い 後進国ぶりに驚かされます。 日本の残留基準のとんで ただきたい。 輸出相手国 度農水省のホ 日の事 「攻 あ

いってる風。 特に厳しいのは E Uだ。日本の基準は E Uの特に厳しいのは E Uだ。日本の基準は E Uの特に厳しいのは E Uだ。日本の基準は E Uの特に厳しいのは E Uだ。日本の基準は E Uの

ちょっとまってよ。それじゃわれらが日本人っ

ニックじゃん。
の東京オリンピックの時この話が拡がったらパの東京オリンピックの時この話が拡がったらパれはデタラメ、嘘っぱちだってことなの。4年後れはデタラメ、嘘っぱちだってことなの。4年後でいるので事な

をれを見越して農水省オーガニック農産物調を をいう問い合わせが出されています(ウチにはこなかった)。そんな姑息なコトしてるヒマがあったら、農薬業界と農水省の癒着をやめて、日本のたら、農薬業界と農水省の癒着をやめて、日本のたら、農薬業界と農水省がある。 基準を改善しろっていうの。おかしいぞ、ニッポ基準を改善しろっていうの。おかしいぞ、ニッポープ。

にの地球という星に誕生した人類は、以来これに この地球という星に誕生した人類は、以来これ にの地球という星に誕生した人類は、以来これ この地球という星に誕生した人類は、以来これ

考え方には保守的だとか革新的だとかいろい

EU諸国などの残留基準は、多分こういう考分と家族を守るイロハのイの字であります。は口に入れないという頑なな態度です。これは自人類知の集積である保守を貫きたい。未知のものろありますが、こと食べ物に関してだけは偉大な

ぞ。でを基準にしてしまう、我がニッポン、おかしいだを基準にしてしまう、我がニッポン、おかしいだを基準にしてしまうで、つい経済だ効率のをつなぐ大事な食べ物まで、つい経済だ効率



ビワ